

Secretario general de ONU consternado por muertes y pérdidas palestinas



Guterres consternado por muertes y pérdidas palestinas/PL

Naciones Unidas, 16 may (PL).- El secretario general de la ONU, António Guterres, expresó hoy consternación ante la gran cantidad de muertes, sufrimiento y pérdidas materiales durante los últimos días en territorio palestino ocupado.

Estoy desolado por el número de víctimas mortales que son menores de edad y mujeres, dijo en el Consejo de Seguridad, que este domingo dedica un debate abierto a la escalada entre Israel y Palestina.

También me preocupan los enfrentamientos en Cisjordania, especialmente en Jerusalén Oriental, donde familias enteras han sido objeto de desahucios, recalcó.

El titular reiteró su llamado a ambas partes a evitar la retórica incendiaria y detener la violencia, pues la actual situación amenaza con aumentar la inestabilidad en toda el área.

La destrucción y el terror deben parar inmediatamente, y Naciones Unidas sigue comprometida a trabajar con las partes y los socios internacionales con el fin de conseguir una paz justa y duradera, indicó el diplomático portugués.

Según resaltó el máximo representante de Naciones Unidas, la única salida a esta crisis es volver a las negociaciones, con la meta puesta en la solución de dos Estados, Israel y Palestina, con Jerusalén como capital compartida.

Cuanto más dure esta violencia, más difícil será lograr esos objetivos, lamentó el secretario general.

Por su parte, el coordinador especial de la ONU para el proceso de paz en el Medio Oriente, Tor Wennesland, llamó a un cese de las hostilidades de ambas partes.

La crisis empeora y esta escalada entre israelíes y palestinos puede afectar la estabilidad de toda la región del Medio Oriente, señaló.

Unos 44 niños palestinos perdieron la vida, familias enteras fueron asesinadas, hay más de 34 mil personas de ese pueblo árabe desplazadas de sus hogares, mientras en la Franja de Gaza persiste un limitado acceso al agua y los alimentos, detalló el diplomático noruego.

La violencia es inaceptable e injustificable de ambos lados, esta escalada ya ha producido resultados trágicos y su continuación tendría consecuencias devastadoras tanto para palestinos como para israelíes, insistió.

Wennesland manifestó gran preocupación por el daño en la infraestructura de Gaza, que enfrenta ahora una emergencia humanitaria, hay escuelas y hospitales muy dañados, extensos cortes eléctricos...

Al respecto, pidió a Israel abrir los cruces para que entren los recursos necesarios en territorio palestino.

En medio de esta grave situación, consideró el representante de Naciones Unidas, seguimos sin abordar las cuestiones claves que alimentan este conflicto de larga data.

Hace falta poner fin a la ocupación israelí en territorio palestino y lograr una solución de dos Estados, basados en las fronteras anteriores a 1968 y con Jerusalén como capital compartida, aseveró al Consejo de Seguridad de la ONU.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/257448-secretario-general-de-onu-consternado-por-muertes-y-perdidas-palestinas>



Radio Habana Cuba